

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena telah memberikan rahmat dan anugerah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan praktek kerja lapangan dengan baik.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini merupakan aplikasi dari setiap mata kuliah yang sudah didapat selama proses perkuliahan di fakultas teknik jurusan teknik industri universitas Mercubuana jakarta barat.

Dalam penyelesaian laporan praktik kerja lapangan ini, tidak lepas dari berbagai hambatan dan cobaan, oleh karena itu kami menyadari, tidak terlepas dari kesalahan oleh. Karena itu kami menyadari masih banyak kekurangannya. Untuk itu saran dan kritik yang membangun sangat di harapkan guna perbaikan dimasa dan kesempatan mendatang.

Pada kesempatan ini kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kami selama kegiatan Praktik Kerja Lapangan, antara lain :

1. Bapak Nanang Setiadi. ST selaku pengawas bagian dinas pertamanan dan pertamanan khususnya di unit pengelolaan dan perawatan.
2. Kepada Bapak Indra Almahdy. Ir, MSc.,. Selaku dosen pembimbing kerja praktek (KP) yang telah sudi memberikan dan meluangkan waktunya untuk dapat membimbing dan memberikan arahan masukan serta saran kepada penulis untuk melaksanakan penyelesaian laporan kerja praktek yang akan segera di presentasikan guna sebagai syarat kelulusan dari mahasiswa fakultas teknik.
3. Kepada Ibu Anisah Alatas H., ST, MT yang sudah memberika masukan kritik dan saran untuk penulisan dari laporan kerja praktek ini.
4. Bpk Topik selaku karyawan pekerja lapangan bagian unit pembibitan dan perawatan kembang tanaman di lapangan barito raya 1

5. Seluruh karyawan dan pekerja dinas pertamanan dan pemakaman propinsi jakarta yang telah menerima dan membantu atas pelaksanaan kerja praktek ini.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati dan dalam kesempatan yang baik ini penulis mendoakan semoga Allah S.W.T memberikan berkah dan rahmat-Nya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan laporan kerja praktik ini.

Jakarta, 20 Maret 2017



Gian Bagus Prakoso



UNIVERSITAS
MERCU BUANA